

IMPRIMANTE LASER MONOCHROME

« HP LaserJet 5L »

1995

Plastique et métal

34 x 31 x 23 cm

Les premières imprimantes d'ordinateur sont volumineuses, lourdes, bruyantes et onéreuses. Elles sont réservées aux entreprises et aux administrations. Ce sont des machines à aiguilles qui utilisent du papier à bords perforés plié en accordéon. L'impression est terne et les caractères, formés de petits points, manquent d'esthétique.

Les machines à aiguilles sont concurrencées à partir du milieu des années 1970 par les premières imprimantes laser et les premières imprimantes à jet d'encre qui, toutes deux, sont encore très coûteuses.

Dans les années 1990, le prix des imprimantes laser baisse. En 1995, la firme américaine Hewlett-Packard met sur le

marché la première imprimante laser noir et blanc vraiment accessible au grand public : la « LaserJet 5L ». Cette machine compacte, légère et peu encombrante, est reconnaissable à sa forme originale de « toaster ». Le papier vierge est posé verticalement à l'arrière et ressort imprimé verticalement à l'avant.

Fondée en 1939 par William Hewlett et David Packard à Palo Alto en Californie, la firme « HP » est un fabricant d'instruments électroniques de mesure. Dans les années 1960, elle se tourne vers l'informatique et, dans les années 1980, produit du matériel grand public : ordinateurs, calculatrices, périphériques, en particulier des imprimantes (laser et jet d'encre) et des numériseurs (« scanners »).

